



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## La cuarta reunión entre Justicia y los LAJs aboca, entre acusaciones mutuas, a la ruptura de las negociaciones

La **cuarta reunión** celebrada este martes entre el Ministerio de Justicia y el Comité de Huelga de los LAJs ha sido **las más conflictiva de todas**. Hasta en dos ocasiones se tuvo que reanudar y ante la falta de entendimiento con el Ministerio los representantes de los LAJs decidieron abandonar la sede de Justicia poco después de las tres de la tarde.

La tensión que se ha dado en la reunión ha llevado a un cruce de comunicados de ambas partes **cargados de reproches**. El Ministerio denuncia que los **LAJs quieren un aumento de 1.100 euros al mes**, “lo que es inasumible” y el Comité de Huelga acusa a Justicia de “mala fe y manipular los **datos sin confirmar** la veracidad de dicho aumento”.

“El Ministerio nos ha presentado una propuesta, pero es **absolutamente inaceptable**”. Es la primera impresión de **Luis Toribio**, uno de los miembros del Comité de Huelga de los letrados de la Administración de Justicia (LAJ) a la salida de la cuarta reunión con los representantes del Ministerio de Justicia.

Toribio

...